

Bureau d'audiences publiques sur l'environnement

575, rue Saint-Amable , bureau 2.10

Québec (Québec) G1R 6A6

318 **P** **NP** **DM191**
Projet de parc éolien Saint-Cyprien à Saint-
Cyprien-de-Napierville

6211-24-075

Mémoire

Projet de parc éolien Saint-Cyprien

À Saint-Cyprien –de-Napierville

Étienne Soucy

08 Juin 2015

Habitant Napierville et suivant de près les démarches entourant l'implantation du parc éolien de St-Cyprien-de-Napierville, je m'oppose au présent projet.

Le prix de l'électricité ne cesse d'augmenter pour les consommateurs québécois. Malgré les surplus d'électricité produits par la société d'État qu'est Hydro-Québec, le kilowatt se paie très cher. Il est franchement frustrant de voir que l'électricité que nous produisons ici en aussi grande quantité soit produite malgré la rentabilité rencontrée. Ce prix, c'est la population du Québec entière qui en défraie les frais. La production d'énergies dites durables, tel que le projet éolien de St-Cyprien-de-Napierville, n'est pas un projet que nous avons besoin ici au Québec. Nous produisons des tonnes d'électricité qui sont ensuite vendues à perte à d'autres pays et provinces. Aucun citoyen n'a démontré d'intérêt véritable face à l'implantation du projet éolien de St-Cyprien-de-Napierville et avec raison. Ce projet nous est imposé et nous ne souhaitons pas en payer le prix, aussi important et lourd de conséquences soit-il pour les générations futures. Ce projet n'a aucune sens et j'espère que les élus seront se positionner contre ce projet.

Veuillez agréer mes sincères salutations,

Étienne Soucy

Napierville (Québec) JOJ 1L0